

# *Presidente de México lamenta muerte de historiador León Portilla*

---



México, 2 oct (RHC) México amaneció de luto tras la muerte del historiador, Miguel León Portilla, quién a decir del presidente, Andrés Manuel López Obrador, fue un férreo defensor de las culturas originarias.

A través de un mensaje en su cuenta personal de twitter, el primer mandatario mexicano lamentó el deceso del humanista a los 93 años, a quién calificó como pionero en los estudios de la filosofía, el lenguaje y la cultura náhuatl.

En su publicación, el dignatario resaltó la labor académica del investigador León Portilla, quién expuso su saber en decenas de libros como 'La visión de los vencidos'.

'Descanse en paz, un fuerte abrazo a su esposa e hijos', así cerró sus palabras de homenaje el jefe de gobierno López Obrador.

El deceso ocurrió en horas de la noche en el Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición Salvador Zubirán en esta capital, donde permanecía hospitalizado desde enero por problemas respiratorios.

Miguel León Portilla nació el 22 de febrero de 1926 en la ciudad de México y su extensa obra estudia las creencias, las tradiciones y el pensamiento de los pueblos prehispánico del país.

El pasado 12 de septiembre, en su cama de hospital y junto a familiares, la Secretaría de Educación Pública lo reconoció con la Presea Nezahualcóyotl.

'Hay lingüistas que dicen que de las cinco mil lenguas existentes en el mundo no van a quedar ni 100. Digo que pueden quedar muchas más, depende de nosotros, que somos maestros', puntualizó en una ocasión ante la disyuntiva de si mueren muchas lenguas o se salvan. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/203738-presidente-de-mexico-lamenta-muerte-de-historiador-leon-portilla>



**Radio Habana Cuba**